

2019年8月19日株式会社オープンストリーム

オープンストリームは、創立20周年を迎えます ~各企業からのお祝いのメッセージ公開~

株式会社オープンストリーム(本社:東京都新宿区、代表取締役社長:吉原 和彦、以下オープンストリーム)は、2020 年 1月4日に会社設立 20 周年を迎えます。2000 年の会社設立以来、「情報技術と社員力でお客様を成功に導く」という企業理念のもと、情報技術と社員力を磨き続けることを大切にしてきました。そして、これまで事業を続けることができましたのは、お客様をはじめとする多くの方々のご支援の賜物と心より御礼申し上げます。また、当社製品 Biz/Browser も製品リリースから 20 周年を迎えます。

これからの 10 年もシステムインテグレータと製品メーカーとして、変化を恐れず、チャレンジし続けていきます。 そして、情報技術と社員力でお客様を成功に導き、オープンストリームを選んでよかったと思っていただけるサービス、製品を提供してまいります。

■20 周年ロゴの作成

これに伴い、20 周年を記念するロゴマークを作成しました。このロゴは名刺、Web サイトなどで展開します。



20 周年記念ロゴ

■ロゴコンセプト

今回作成したロゴマークは、オープンストリームの主要事業である様々な IT 分野でのソリューション展開を IT 系ガジェットアイコンで表現し、それらを「20th」という文字に込めたデザインです。さらにコーポレートカラーである赤色一色でロゴを描き、これまでの 20 年間に感謝するとともに、今後も力強くお客様とパートナー様と共に発展してゆくという決意を表しています。

■お祝いのメッセージ

以下企業のみなさまよりお祝いのメッセージをいただいております(五十音順)。

■オイシックス・ラ・大地株式会社様

この度は創立 20 周年誠におめでとうございます。

オープンストリーム様とは 2012 年 6 月にお付き合いをはじめました。

オイシックス・ラ・大地株式会社は 2013 年にマザーズに上場し、今までオープンストリーム様とはお互い切磋琢磨してきたと思っています。

この間、オープンストリーム様とはオフィス向けサラダデリバリーサービスを積極的に活用いただき、全社会でのオイシックス賞をはじめいろいろなイベントをご一緒させていただきました。とても懐かしい思い出です。

また大地を守る会、らでいっしゅぼーやとの合併の際には、オープンストリーム様が合併した時の話を聞かせていただいたりもしましたね。

この事は昨日のように良く覚えています。

EC 事業においては優秀なエンジニアが成功の鍵を握ります。

オープンストリーム様には長年にわたり弊社の EC 事業を支えていただきました。

大変感謝しております。

オープンストリーム様の、変動する時代の中で常に一歩先を見据える取り組みから、オイシックス・ラ・大地も今後も学んでいければと考えています。

オープンストリーム様や社員の皆様のますますのご発展とご健勝を心より祈念申し上げます。

オイシックス・ラ・大地株式会社 執行役員 CTO 海外事業部副部長 山下 寛人

■カシオ計算機株式会社様

創立 20 周年を祝して

株式会社オープンストリームの創業 20 周年を心よりお祝い申し上げます。

記念すべきこの日をお迎えになられたのは、ひとえに吉原社長をはじめ社員の皆様方における日々のご研鑽の賜物と拝察しております。

創業以来、堅実に成長されてきた経営は、模範すべきと感服するばかりです。

貴社とは長きにわたり、ハンディターミナル業界において共に歩んでまいりました。

現在も高い評価を得て多くのお客様が利用する「Biz/Browser」で、強固な協業体制を確立させていただいております。

私共カシオ計算機としましても、この強い協業を実現いただいていることに深く感謝申し上げます。

またご提案させていただく多くのお客様が、効率的にハンディターミナルアプリケーションを開発できるメリットを感じていただけていることに、改めて感謝申し上げます。

今後はさらに「共創」の精神において、貴社と世の中にない新しいものを創造し、業界やお客様に喜んでいただける商品作りに 関わらせていただければ幸いです。

最後に貴社の益々のご発展とみなさまのご健勝をお祈り申し上げます。

■株式会社サトー様

このたびは、創業 20 周年おめでとうございます。

弊社、株式会社サトーはお客さまの現場を起点とする姿勢を持っております。

情物一致は机上論では通用しません。いかに技術革新が進んでも、お客さまごとに異なる条件・環境下で対象物に情報を タギングするという物理的作業が伴うからです。

そのような弊社の姿勢と創業 20 周年を迎えるオープンストリーム社の「現場密着」の姿勢が非常に合致する考え方と感じております。

自動認識業界においても、近年すべてのモノがネットワークにつながる IoT の時代を迎えました。

企業は、ビッグデータの活用でいかにビジネスを変革していくかが問われています。

この新たな潮流は、私たちにとって大きなチャンスといえます。

その大きなチャンスをオープンストリーム社と強固な関係性の中で築いていければと思っております。

改めて創業 20 周年おめでとうございます。 これからも末永く、よろしくお願いいたします。

サトーホールディングス株式会社 執行役員 大西 裕紀

■SOMPOシステムズ株式会社様

この度は、令和の初めに貴社創立20周年を迎えられ、誠におめでとうございます。

貴社社員皆様の高い情報技術力と人間力を強みにして、確実な成長を遂げられた実績とご努力に敬意を表すとともに、 貴社の一層のご繁栄を心より祈念申し上げます。

貴社が実践する「現場密着」のビジネススタイルを通じて、当社の開発現場は貴社より多大な価値を頂戴しております。 システム開発やソリューション提案としての価値は勿論のこと、それだけに留まらず、

当社社員が貴社社員の皆様と協働しながら切磋琢磨して成長しており、

当社の組織力向上に対しても大きな価値を提供していただいていると認識しております。

まさに真のパートナーシップが構築できていると確信しています。

当社、およびSOMPOグループの成長には、貴社とのパートナーシップは欠かせません。

新たな価値創造に向けて、今後ともより一層のお力添えをいただきますようお願い申し上げます。

SOMPO システムズ株式会社 常務執行役員 グループ戦略システム本部 本部長 柱本 裕

■株式会社ディー・エヌ・エー様

このたびは、創業 20 周年おめでとうございます。

当社の次世代タクシー配車アプリ「MOV」を裏方として支えてくださっているのが、ソフトウェアではオープンストリーム様であり、ハード面では豆蔵様でございます。豆蔵ホールディングス様全体でご支援いただいており、心より感謝申し上げます。

常々よりオープンストリーム様の革新的な取り組みには敬服しておりましたが、吉原社長には年末のお忙しい時期にご挨拶いただき、最近のお取り組みや社員を大切に思う話を色々とお聞きし、改めて素晴らしい会社だと実感いたしました。

これからも貴社の益々のご発展をお祈り申し上げます。

株式会社ディー・エヌ・エー 常務執行役員 CTO 小林 篤

■株式会社デンソーウェーブ様

この度は、創業 20 周年誠におめでとうございます。

弊社は世界初ハンディターミナル「BHT-1」や、日本発の国際標準である「QRコード(R)」開発などを通じて35年以上に渡り業界をリードし、お客様と共に新たな価値を創造しながら時代を切り拓いてまいりました。

その中で、弊社が重視してまいりましたのは「お客様に寄り添う」ことでございます。

これは御社が大切にされている「現場密着」の想い、そして「お客様の成功」を掲げていらっしゃることと非常にマッチしているものと考えております。

近年、ハンディターミナル業界は Windows CE から Android へ流れが巻き起こり、新たな業務革新の構築に向けて、変革の時期を迎えております。

御社製品「Biz/Browser HT」と当社製ハンディターミナルを軸に、お客様に新たな価値を提供できると確信しております。

お客様への付加価値提案によるオープンストリーム様の発展に弊社の活動が貢献できるよう、努力してまいります。 今後とも末永くご愛顧賜りますよう、お願い申し上げます。

> 株式会社デンソーウェーブ 執行役員 玉木 暢幸

■東京ガス i ネット株式会社様

貴社創立 20 周年、誠におめでとうございます。

15 年前、まだ弊社システムがメインフレーム中心だった頃、初めての Java による大規模な業務システムの開発でご支援いただいたのが最初のお付き合いでした。

その後、基幹系システムの再構築を始めとしたオープン系システムの開発やアーキテクチャの設計・開発などその時代で必要とさ

れる先進技術をご提供いただいています。

また、弊社の新入社員の大半は貴社が提供する技術研修で技術の基礎を身につけて、システムエンジニアとして活躍しております。

まさに弊社の技術的な発展は、貴社のご支援を賜ることでなされています。

社会におけるデジタルイノベーションを実現していくためには、貴社の新しい技術力が必要不可欠と考えます。

この 20 年間の貴社の実績と皆様のご努力に敬意を表すとともに、貴社の一層のご繁栄を心より祈念申し上げます。

今後とも末永くお取引をいただきますよう、謹んでお願い申し上げます。

東京ガス i ネット株式会社 代表取締役 社長執行役員 鴫谷 あゆみ

■トッパン・フォームズ株式会社様

この度は貴社設立 20 周年を迎えられたこと、心からお祝い申し上げます。 これも吉原様の強いリーダーシップと貴社の皆さまの日々の努力の成果と拝察いたします。

「このようなアイディアがあるんだけど何か形にならない?」というご相談から始まり、

昨年度からは、AI 技術の共同研究、新たなメッセージ配信ソリューションなどで、共にチャレンジできるパートナーとしてご支援いただいております。

貴社の皆さまの技術に対するこだわりは、大変心強く、弊社メンバーの刺激となっております。誠にありがとうございます。

弊社は、今後も新たなビジネスや技術へのチャレンジを続けてまいります。 ぜひとも、共にチャレンジできる良きパートナーとして末永く、よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、貴社益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

トッパン・フォームズ株式会社 執行役員 デジタルビジネス統括本部長 井上 英雄

■メタウォーター株式会社様

このたびは、創業 20 周年おめでとうございます。

世界にはきれいな水が不足している所や衛生的なトイレが無い所が沢山あります。

それを解消するのが私達の仕事です。やりがいのある仕事ですが地味な作業の積み重ねです。

それを一緒に支えてくれているのが御社です。

現在、全国の 1,500 台を超える IoT デバイスからデータを集約、管理するプラットフォームの運営に貢献いただいています。 8 年間の実績、そして、豆蔵ホールディングスというブランド。我が社にとって最高のパートナーであり「信頼」そのものです。 さて、社会インフラの業界において、ICT は「効率を上げる道具」から「信頼を裏付ける証言者」に変わりつつあります。

そんな時代の変わり目に「信頼」の御社と一緒に仕事が出来る事は本当に幸運な事です。 これからも未永く、よろしくお願いいたします。

> メタウォーター株式会社 代表取締役社長 中村 靖

【株式会社オープンストリームについて】

本社 : 東京都新宿区西新宿 2-7-1 小田急第一生命ビル 9 階

設立 : 2000 年 1 月

代表者 : 代表取締役社長 吉原 和彦

資本金 : 2 億 6,260 万円

URL : https://www.opst.co.jp/

【本ニュースリリースに関するお問い合わせ先】 株式会社オープンストリーム プロダクト事業部

TEL: 03-4589-8933 FAX: 03-4589-8810

E-mail: bpd@opst.co.jp

※記載の会社名・製品名は、各社の商標または登録商標です。

- ※本ドキュメントの掲載内容は発表時の内容です。
- ※画像は全てイメージです。改良のために予告なく変更する場合があります。